

AUXONNE PATRIMOINE

Les Restos du Cœur changent de locaux

Située en plein cœur d'Auxonne, l'ancienne "maison Krieg" abritera l'association caritative, pour sa campagne 2018.

C'est l'une des petites annonces que l'on doit au dernier conseil municipal, qui se tenait mercredi dernier. La municipalité va procéder aux derniers travaux de rénovation de l'ancienne "maison Krieg" située 7, rue de Guébriant à Auxonne, pour un total de 17 862 € TTC. Ces travaux, assurés par la société Julita de Dole (Jura), seront effectués d'ici la fin de l'année et porteront sur le remplacement des menuiseries extérieures en raison de leur vétusté.

En fait, la Ville d'Auxonne anticipe l'arrivée des Restos du Cœur, qui devraient prendre leurs quartiers d'hiver dans l'ancienne "maison Krieg" pour leur prochaine campagne 2018. « Préalablement à la pose de nouvelles huisseries, des membres de l'association avaient déjà effectué, sur place, un certain nombre de travaux, *via* des chantiers de réinsertion notamment. Il ne restera que les travaux de finition », indique le maire, Raoul Langlois. Le bâtiment était propriété de la Ville depuis plusieurs années, mais n'était effectivement pas en état d'être mis à disposition ou loué dans son état initial. Montée de



■ L'ancienne "maison Krieg" est située 7, rue Guébriant. Photo O. C.

la sorte, l'opération s'avère donc être « gagnante-gagnante ».

La médiathèque à la place des Restos

Les Restos du Cœur quitteront donc leurs locaux du passage Xavier-Girault. Ce qui laissera des mètres carrés vacants et contigus à l'actuelle bibliothèque, que la Ville compte

bien utiliser dans le cadre de son projet de médiathèque, programmé en fin de mandat. La Ville espère aussi, parallèlement, profiter des travaux dans l'ancienne "maison Krieg" pour se mettre en conformité s'agissant de l'issue de secours de la salle événementielle. « Nous sommes en train de discuter avec l'architecte des Monuments de France pour voir

si l'on peut abattre le mur qui sépare l'arrière de l'ancienne "maison Krieg" de notre salle, car aujourd'hui cela pose problème pour les personnes à mobilité réduite », indique Raoul Langlois. Une visite sur le site de l'ex "maison Krieg" pourrait être programmée au début de l'année 2018, lors de la livraison du chantier.

Olivier Capron (CLP)